

**Das Gremium fasst mehrheitlich folgenden Beschluss:**

- 1. Die Stadt Weinstadt tritt RegioRadStuttgart bei.**
- 2. Die Verwaltung wird beauftragt, die dargestellten Finanzmittel bereitzustellen.**
- 3. Die Verwaltung wird beauftragt, die bauseitigen einmaligen Leistungen zu planen und auszuführen**
- 4. RegioRadStuttgart / DB Connect wird mit der Errichtung einer Verleihstation am Bahnhof Endersbach mit 10 Pedelecs beauftragt,**
- 5. Die Verwaltung wird beauftragt, den Förderantrag für Pedelecs an ÖPNV-Haltestellen (vor Beitritt zum RegioRadStuttgart) beim Land Baden-Württemberg (Verkehrsministerium) zu stellen**